

## Stundenplan // Timetable // Summer Semester 2024

BA / MA

Bitte Hinweise auf Seite 3 beachten. // Please read the notes on page 3.

| Zeit/<br>time | Montag/ Monday  | Dienstag/ Tuesday  | Mittwoch/ Wednesday  | Donnerstag/ Thursday   | Freitag/ Friday  |
|---------------|---|--|--|--|--|
| 8-10          |   | <b>R2</b> : Koreanische Religions- und Geistesgeschichte (Plassen) (Campus, OAW)   |  | CERES-Intern<br>–<br>Gremien u.ä.<br><br><b>R13</b> : Vorstellungen zum Karma im ostasiatischen Buddhismus (Plassen) (Campus, OAW), 10-12  |  |
| 10-12         | <b>R4/R13</b> : The religious history of the Uyghurs (Kasai) (3.06)   | <b>R4/R12</b> : Pandemie! Globale Geschichten der Pest im 14. Jahrhundert (Cuffel) (Campus, tba)<br><br><b>S12</b> : Sacralizations (Motak) (0.13)<br><br><b>S1/PRE</b> : Academic Skills (Elwert) (3.06)<br><br><b>R4</b> : Forschungsgeschichte des Chan-, Sön- und Zen-Buddhismus (Plassen) (Campus, OAW) | <b>R4/R11</b> : Divination and Religion (Pientka-Hinz & Sobisch) (0.13)<br><br><b>S2/PRE</b> : Theorien und Ansätze (Motak) (1.11)<br><br><b>S12/SC</b> : Advanced Computational Analysis (Elwert) (3.06)<br><br><b>S1</b> : Tutorium Einführung in die Religionswissenschaft (Deutsch) (Raum tba) |  | <b>R4/SC</b> : Transnational African Pentecostalism in Germany: Conducting Qualitative Research in Churches in the Ruhr Area (1/2) (Freudenberg) (3.06)<br><br><b>R4</b> : Mantik in Ostasien (Di Giacinto) (1.11)<br><br><b>S3/S12</b> : Introduction to the Anthropology of Religion (Schlamelcher) (4.13) |
| 12-14         | <b>R4/R11</b> : The Manichaean Cosmos (Marra) (3.06)<br><br><b>S1/PRE</b> : Introduction to religious Studies (Schlamelcher) (4.13) | <b>R4/R11</b> : Altorientalische Schriften und Sprachen (Pientka-Hinz) (3.06)<br><br><b>S12</b> : Religious experience (Motak) (0.13)  | <b>P/C</b> : Sanskrit I (Detige) (1.11)<br><br><b>S3/S12</b> : Religion und Gender (Motak) (0.13)<br><br><b>R4</b> : Manichäismus und seine Mission nach Osten (Kasai) (3.06)<br><br><b>PRE</b> : Tutorial Introduction to Religious Studies (English) (Room tba)                                  | <b>R3</b> : Introduction to the history of South Asian Buddhism (Pons) (1.11)<br><br><b>R13</b> : Komparative Religionswissenschaften aus der chinesischen Perspektive (Di Giacinto) (0.13)<br><br><b>R3</b> : Jüdische Religionsgeschichte (Mäder) (3.06) | <b>R3</b> : Daoismus Lektüre (Di Giacinto) (0.13)<br><br><b>R4/SC</b> : Transnational African Pentecostalism in Germany: Conducting Qualitative Research in Churches in the Ruhr Area (2/2) (Freudenberg) (3.06)<br><br><b>P/AC</b> : Internship course (Schlamelcher) (4.13)                                |

| Zeit/<br>time | Montag/ Monday  | Dienstag/ Tuesday  | Mittwoch/ Wednesday  | Donnerstag/ Thursday  | Freitag/ Friday |
|---------------|---|--|--|---|-----------------|
| 14-16         | <b>P/C:</b> Introduction to Old Uyghur language (Kasai) (1/2) (3.06)          | <b>R4/R12:</b> Trade, Travel and Pilgrimage: Journeys in medieval Afro-Eurasia (Cuffel) (3.06)<br><br><b>P/C:</b> Akkadisch Lektüre: Beschwörungen (Pientka-Hinz) (1.11)<br><br><b>R4:</b> Einführung in die Philologie, Korpuslinguistik und DH (Elwert & Rezania) (0.13)<br><br><b>S2:</b> Einführung in Methoden der Religionsforschung (2-wöchentlich) (Neumaier) (1/2) (Raum tba) | <b>R1:</b> Religionsgeschichte Westasiens und Europas in der Antike und der Spätantike (Pientka-Hinz & Rezania) (0.13)<br><br><b>R4/SC:</b> Reearch Seminar: Theory, Text and Object: Doing the History of Judaism, Christianity and Islam, 500-1900 (Cuffel & Knobler) (3.06) | <b>R4/R13:</b> Women in South Asian Religions (Pons) (3.06)<br><br><b>S3/R4/R12/S12:</b> Faith and the Vote: Religion in American Politics (Freudenberg & Knobler) (0.13)   |                 |
| 16-18         | <b>P/C:</b> Introduction to Old Uyghur language (Kasai) – 17 Uhr (2/2) (3.06) | <b>R2:</b> Religionsgeschichte Zentralasiens (Kasai) (0.13)<br><br><b>R3:</b> Zoroastrische Religionsgeschichte (Rezania) (3.06)<br><br><b>S2:</b> Einführung in Methoden der Religionsforschung (2-wöchentlich) (Neumaier) (2/2) (Raum tba)   | <b>P/C:</b> Hindi III (Detige) (1.11)<br><br><b>R3:</b> Buddhistische Religion - Ostasien (Plassen) (Campus, OAW) 16-17  | <b>R4/S3/S12/R13:</b> Religion and Materiality in South Asia (Pons) (1.11)<br><br><b>R12:</b> Religion and Food (Knobler) (0.13)<br><br><b>R13:</b> Religionen in Kontakt: der Fall des Taiping Aufstandes (Di Giacinto) (3.06)<br><br><b>R13:</b> Der Einfluss von Hwaôm-Kommentaren aus Silla auf den tangzeitlichen Buddhismus (Plassen) (Campus, OAW) |                 |
| 18-20         |   |  | <b>P/C:</b> Textlektüre: Plattform-Sutra - Tanjing (Plassen) (Campus, OAW) 18-19:30  |   |                 |

Blockseminare:

**R4/SC**: Digitale Wissenschaftskommunikation: 12.4., 3.5., 7.6. & 21.6. (freitags), jeweils 9:00 -15.30 Uhr (Neumaier) / TN-Begrenzung: 30 insgesamt. (Room tba)

**S3/R4/S12/R12**: Cotemporary Controversies Surrounding Post-Modern Islam: 20. & 21.07., jeweils 9-16 Uhr (Khan) (Room tba)

#### Hinweise:

**Kursprachen bitte eCampus entnehmen.** Nur Kurse, die als „**English on demand**“ angegeben sind, können noch von Deutsch auf Englisch wechseln. Sollten Sie einen solchen Kurs auf Englisch besuchen wollen, **wenden Sie sich bitte vor dem 24. März 2024 an die jeweiligen Dozierenden.** Von späteren Wechseln der Sprache wird in der Regel aus planungsgründen abgesehen. Kurse mit Deutsch als Unterrichtssprache werden in deutscher Sprache abgehalten - bitte sehen Sie von entsprechenden Anfragen auf Sprachwechsel ab.

Kurse finden in der Regel vor Ort statt. Hinweise auf Online- oder Hybridlehre entnehmen Sie Bitte eCampus. Raumwechsel sind zum Semesterstart möglich, schauen Sie deshalb bitte regelmäßig in Ihre Rub-Mailadresse.

Alle eCampus-Änderungen nach dem 01.03.2024 werden Studierenden über die Mailingliste und die WhatsApp-Info-Gruppe durch die Studiengangskoordination mitgeteilt. Kursinterne Änderungen seitens Dozierender werden in der Regel nur den aktiv angemeldeten Studierenden mitgeteilt.

**Bitte beachten Sie die verkürzten An- und Abmeldefristen und halten Sie diese ein.** Eine Anmeldung sollte immer vor dem Semesterstart erfolgen. Das heißt konkret vor der ersten Kurssitzung. Abweichungen dessen sind nur unter besonderen Umständen möglich, da es hierbei auch um die Organisation von Räumen und Kursinhalten aufgrund der Anmeldezahlen geht.

Der Kurs „Koreanische Religions- und Geistesgeschichte“ kann als R2-Kurs angerechnet werden, er steht dann für „Ostasiatische Religionsgeschichte“. Das bedeutet, dass nicht beide Kurse in diesem Modul angerechnet werden können.

---

#### Notes:

**Please check eCampus for respective course languages.** Only courses listed as "**English on demand**" can still be changed from German to English. If you want to attend such a course in English, **please contact the respective lecturer before 24 March 2024.** Language changes at a later date are generally not possible for planning reasons. Courses with German as teaching course language will be held in German - Please refrain from corresponding requests for language changes.

Courses usually take place on site. Please refer to eCampus for information on online or hybrid teaching. Room changes are possible at the start of the semester, so please check your rub mail address regularly.

All eCampus changes after 01.03.2024 will be communicated to students via the mailing list and the WhatsApp info group by the degree programme coordinator. Course-internal changes by lecturers are generally only communicated to actively enrolled students.

Please note the shortened registration and cancellation deadlines and keep to them. Registration should always take place before the start of the semester. This means before the first course meeting. Deviations from this are only possible under special circumstances, as this also involves the organisation of rooms and course content based on the number of registrations.